

Übersicht

- 199 Konzepte zur Schmerzreduktion in der neonatalen Intensivtherapie
A. Hübler

Originalarbeiten

- 208 Die klinische Bedeutung der Weichteildicke in Röntgen-Thoraxaufnahmen bei Frühgeborenen mit einem Geburtsgewicht unter 1500 Gramm – eine Quantifizierungsmöglichkeit des Kapillarlecksyndroms
J. Sonntag, U. Grunert, B. Stöver, M. Obladen
- 213 Osteonekrose und HELLP-Syndrom
M. Jäger, A. Wild, R. Krauspe
- 220 Pränatalsonographische Befunde bei obstruktiven Uropathien – positive Vorhersagefähigkeit und Bedeutung für die postnatale Therapie
F. Eckoldt, C. Heinick, S. Wolke, B. Stöver, K.-S. Heling
- 225 Musiktherapie bei Frühgeborenen. Praktische Durchführung und mögliche Auswirkungen anhand eines Fallbeispiels
R. Haus, K.-H. Hennecke

Kasuistiken

- 228 Reversibler Visusverlust bei schwerer Präeklampsie – Fallbericht und Literaturübersicht
L. Rieger, C. Wessig, S. Bussen, A. Bartsch, M. Sütterlin, J. Dietl
- 232 Paroxetin-Entzugs-Syndrom als Differenzialdiagnose der akuten neonatalen Enzephalopathie?
F. Herbst, L. Gortner

- 235 Kongresskalender

Review

- 199 Plans to Reduce Pain in the Neonatal Intensive Care
A. Hübler

Original Contributions

- 208 The Clinical Relevance of Subcutaneous-Thoracic Ratio in Preterm Newborns as a Possibility for Quantification of Capillary Leak Syndrome
J. Sonntag, U. Grunert, B. Stöver, M. Obladen
- 213 Osteonecrosis and HELLP-Syndrome
M. Jäger, A. Wild, R. Krauspe
- 220 Prenatal Diagnosis of Obstructive Uropathies – Positive Predictive Value and Effect on Postnatal Therapy
F. Eckoldt, C. Heinick, S. Wolke, B. Stöver, K.-S. Heling
- 225 Music Therapy for Prematures Further Overtension or Necessary Stimulation?
R. Haus, K.-H. Hennecke

Case Reports

- 228 Reversible loss of vision in severe preeclampsia: Case report and review of the literature
L. Rieger, C. Wessig, S. Bussen, A. Bartsch, M. Sütterlin, J. Dietl
- 232 Paroxetine Withdrawal Syndrome as Differential Diagnosis of Acute Neonatal Encephalopathy?
F. Herbst, L. Gortner

- 235 Congress Announcements